
 Wie wichtig ist die iGPU im Hacki und gibt es
eine iGPU in einem echten Mac?
Erledigt
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Harper Lewis an dieser Stelle ist die liebe macdesignerin die richtige Ansprechpartnerin.

Si Vis Pacem Beim SMBIOS geht es hauptsächlich um die CPU und einige ACPI
Gerätebezeichnungen. Auf GVA (Graphics Video Acceleration) hat das SMBIOS nur in wenigen
Fällen Auswirkungen.

1https://www.hackintosh-forum.de/forum/thread/40504-wie-wichtig-ist-die-igpu-im-hacki-und-gibt-es-eine-igpu-in-
einem-echten-mac/?postID=469010#post469010
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